















## EN MAI, FAIS CE QU'IL TE PLAÎT

## EN MAI, SOYONS NOMBREUX À REFUSER LES PRESSIONS DE L'ORDRE INFIRMIER QUI LANCE UNE NOUVELLE CAMPAGNE D'ADHÉSION ET DE COTISATIONS

Il tente ainsi de s'imposer malgré l'opposition des professionnels et nous contraindre à payer. Démontrons-lui qu'il ne pourra survivre si les professionnels ne l'acceptent pas.

## Bravos et félicitations aux 430 000 infirmières et infirmiers aui refusent l'ordre infirmier.

Pour preuve, 113 381 inscrits en mars 2012 mais seulement 93 936 cotisants, alors que près de 530 000 professionnels sont actuellement en exercice.

Combien parmi ceux-ci, ont été contraints et forcés d'adhérer à l'ordre par leurs employeurs qui en ont fait une condition à l'embauche ou par les Caisses Primaires d'Assurance Maladie pour continuer d'exercer en libéral ?

Ensemble, réaffirmons haut et fort que nous refusons de payer pour travailler.

Ensemble, réaffirmons que nous n'avons nul besoin d'une structure ordinale.

Ensemble, soyons encore plus nombreux à nous opposer à l'ordre infirmier.

Notre nombre, notre conviction, notre détermination communes finiront par l'emporter. N'hésitez pas à vous rapprocher des syndicats en cas de besoin.

Et n'oubliez pas d'envoyer la carte postale intersyndicale au Président de la République!



